

Ressort: Lokales

Millionenschäden in Sachsen-Anhalt: Baufirmen leiden unter Einbrechern

Magdeburg, 04.02.2013, 06:56 Uhr

GDN - Bauunternehmen in Sachsen-Anhalt sehen sich zunehmend Angriffen von Einbrechern und Dieben ausgesetzt. Das berichtet die "Mitteldeutsche Zeitung".

Vor allem auf Fahrzeuge, hochwertige Werkzeuge und Materialien haben es die Täter abgesehen. Auf diese Weise sind nach Angaben des Bauindustrieverbandes im vorigen Jahr erneut Schäden in Millionenhöhe entstanden. Die Zahl der gemeldeten Delikte ist nach den Worten von Hauptgeschäftsführer Robert Momberg seit 2009 stark steigend. Man geht mittlerweile von deutlich mehr als 2.000 Einbrüchen und Diebstählen pro Jahr aus. So gibt es kaum noch Unternehmen, die in dieser Branche noch nicht von derartigen Straftaten betroffen gewesen sind. Allein im Jahr 2011, so das Ergebnis einer Befragung unter Verbandsmitgliedern, haben drei von vier Baubetrieben infolge von Einbrüchen und Diebstählen beträchtliche Verluste ausgleichen müssen. Viele Diebstähle werden nach Verbandsangaben jedoch gar nicht erst angezeigt, weil sich die Firmen davon nicht viel versprechen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-7046/millionenschaeden-in-sachsen-anhalt-baufirmen-leiden-unter-einbrechern.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com